

南風 2023

あしたは もっとたかく
～笑顔と本でいっぱい学校～

2023南中学校通信

第8号

令和5年11月7日

校長 齋藤 孝太郎

令和5年度 南中学校文化祭 合唱コンクール・舞台発表

11月2日(木) 令和5年度南中学校文化祭を実施しました。全校生徒が体育館に入り、保護者等への入場制限を設けずの実施は、令和元年以来4年ぶりとなります。これまでの改善点を活かし、今年度の文化祭も、学校フリー参観に合わせた「展示発表の部」と「合唱コンクール・舞台発表の部」の大きく2部構成としました。また、動画ライブ配信についても継続実施としました。

どの学年もリハーサル時(土曜授業)を大きく上回る出来栄で、最高の歌声を聴かせてくれました。子どもたちは文化祭の取り組みを通して、集団で力を合わせて一つのものを作り上げる素晴らしさや喜びを感じてくれたと思います。結果として、金賞・銀賞を決めました。大切なのはそこに至るまでの過程であり、また、その結果を「成功」につなげるこれからの取り組みが大切になります。文化祭当日までの各学級の取り組みに賞賛の拍手を送り、今後、更なる一歩を踏み出して、ここまでの取り組みが次の「成功」につながるよう願っています。3年生で金賞を受賞した5組は、南中学校の代表として



四日市市文化会館で行われる三泗音楽会に参加し、どの学校にも引けを取らない最高のハーモニーを披露してくれると思います。また、文化祭午後の舞台発表では吹奏楽部が登場し、中部日本吹奏楽コンクール中部日本大会で金賞を受賞した楽曲を含め魂のこもった演奏を披露しました。そのパフォーマンスは圧巻で、大きな感動を与えてくれました。来年度の文化祭、三泗音楽会ではさらにレベルの高い合唱と演奏を期待したい と思います。

「煌(きらめき)～今しかできない青春を～」

【合唱コンクール成績発表】

- 1年3組 夢を追いかけて 金賞
- 1年2組 その先へ 銀賞
- 2年2組 花は咲く 金賞
- 2年4組 大切なもの 銀賞
- 3年5組 群青 金賞・学校代表(三泗音楽会)
- 3年2組 手紙 ～拝啓 十五の君へ～ 銀賞



【南中HP】



フリー参観・文化祭展示発表を行いました。

10月25日(水)、26日(木)、27日(金)の3日間、2学期のフリー参観を行いました。また、最終日には、授業公開とともに文化祭の展示発表の部(保護者対象)を行いました。文化祭展示発表として、各学年の学年展示、8・9・10組展示、技術家庭科、理科、社会科、英語科、美術科など各教科の展示、家庭部、美術工芸部の文化部展示を行いました。どの作品も今年度前期の学習成果が表れていて、非常に素晴らしい作品ばかりでした。そして、4日目の土曜日に文化祭合唱コンクールリハーサルの公開を土曜授業として行いました。この4日間で、500名を超える保護者の皆さまにご来校いただきました。お忙しい中、お越しいただき誠にありがとうございました。「楽しそうに授業を受けていて安心しました。」「子どもたちの作品から、学校生活や授業の様子など、親の知らない一面が見れてよかった」「多目的会議室に展示されていた総合・人権の内容がとてもよかった」「校舎内で出会う生徒さんたちが挨拶をしてくれて、気持ちよく参観できました」等の感想をいただきました。



激走！南中！ 令和5年度三泗中学校駅伝競走大会

11月1日(水) 四日市市中央陸上競技場にて、三泗駅伝大会が開催されました。この大会は、男子が68回目、女子が38回目を迎える伝統的な大会で、県中学校駅伝大会の三泗地区予選を兼ねています。三泗地区の各中学校から、それぞれ1チームが学校代表として参加し、1本のタスキをつないでゴールを目指しました。

◆女子の部：全長10.80km、5区間でタスキリレーが行われました。前半は入賞ラインぎりぎりの展開から、後半は1つずつ順位を上げていき、最後の最後まで粘り強く頑張りました。



【女子の部：結果】41分25秒 第4位 三重県中学校駅伝大会への出場を決めました。

◆男子の部：全長18.16km、6区間でタスキをつなぎました。スタートから入賞圏内でのレースとなり、3区、4区では区間賞を出し、4区、5区をトップで通過しました。最後までよく頑張りました。



【男子の部：結果】57分54秒(大会新記録) 第4位 三重県中学校駅伝大会への出場を決めました。

ピンクシャツ運動×ふれあい文化祭コラボ

いじめ追放！一斉行動！
南中ピンクデー
令和5年11月14日(火)



令和5年11月14日(火)「南中ピンクデー」を実施します。
今年度は、生徒会、PTA、日永社協のコラボが実現しました。
いじめ追放！一斉行動！『みんなで一斉にアクションを起こそう！』

